

Ressort: Vermischtes

Österreich: Große Hitze löst vermutlich mehrere Autobrände aus

Wien, 28.07.2013, 09:07 Uhr

GDN - In Hard im österreichischen Bundesland Vorarlberg hat die große Hitze am Samstagabend vermutlich den Brand von insgesamt sieben Autos ausgelöst. Wie die Polizei mitteilte, standen die Fahrzeuge auf dem Hof eines Autohändlers.

Das Feuer wurde augenscheinlich durch einen technischen Defekt im Motorraum eines der Fahrzeuge verursacht. Brandstiftung schloss die Polizei hingegen aus. Die genaue Höhe des entstandenen Sachschadens ist bislang noch unklar. In Hard in Vorarlberg herrschten am Samstag Temperaturen von über 30 Grad.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-18549/oesterreich-grosse-hitze-loest-vermutlich-mehrere-autobraende-aus.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com